

Anfrage der FDP zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 18.02.21

**Frage:**

„Wie viele Faxgeräte sind in der Verwaltung im Einsatz?“

**Antwort der Verwaltung:**

„Die Faxanschlüsse der Stadtverwaltung wurden zuletzt im Juli 2020 inventarisiert.

Die Ergebnisse wurden getrennt nach Verwaltung inkl. Eigenbetriebe und Faxanschlüsse der Schulen ausgewiesen.

Die Inventur ergab, dass sich innerhalb der Stadtverwaltung inkl. der Eigenbetriebe derzeit **67 klassische Faxgeräte** im Einsatz befinden.

In den Schulen sind weitere **90 Faxanschlüsse** erfasst.

Neben den klassischen Faxgeräten verfügen insgesamt **243 Multifunktionsgeräte** über eine Faxfunktion.

Inwieweit die Faxfunktion in den Fachorganisationen genutzt wird, liegt in der Entscheidungskompetenz der Fachorganisationen.“

**Zusatzfrage:**

„Welche Schritte hat die Verwaltung unternommen, digitales Faxen zu ermöglichen?“

**Antwort der Verwaltung:**

„Seit vielen Jahren ist im Exchange-Server der Stadt und Stadtwerke ein digitales Fax integriert. Die Fachorganisationen entscheiden im Rahmen ihrer Aufgabenwahrnehmung, welches Faxmedium sie einsetzen.“

**Zusatzfrage:**

„Welche weiteren Schritte plant die Verwaltung diesbezüglich und für wann sind diese geplant?“

**Antwort der Verwaltung:**

„Es sind keine weiteren Schritte geplant, da sowohl klassisches wie auch digitales Fax angeboten wird und von den Fachorganisationen bedarfsgerecht eingesetzt werden kann.“